

## Kölner Eltern und Lehrer erleichtert über Rückkehr zur Maskenpflicht

[...] „Wir haben die Entscheidung zum Ende der Maskenpflicht von Anfang an kritisiert und sind jetzt sehr erleichtert über die längst überfällige Rückkehr zur Maskenpflicht“, sagte Sabine Mistler, Vorsitzende des Philologenverbands NRW. „Endlich bekommen Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte in dieser Frage wieder eine verlässliche Vorgabe.“

Der vollständige Beitrag ist am Dienstag, 30. November 2021, im Kölner Stadt Anzeiger [www.ksta.de](http://www.ksta.de) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge vollständig ohne Abonnement einsehbar sind.